



LANCEL

Lancel réédite le Daligamme, une collection réinterprétant l'alphabet de l'amour de Dali à Gala. Un hommage très French Légèreté de Lancel à la créativité, à la liberté d'esprit et aux folles passions.

Lancel is publishing the Daligamme again, a collection that re-interprets Dali's love alphabet to Gala. A very French Légèreté homage by Lancel to creativity, freedom of mind and crazy passions.

www.lancel.com



SPA RITUELS D'ORIENT

Situé en plein cœur de Barcelone, cet établissement est une véritable invitation au voyage. On vient s'y relaxer et s'y ressourcer en profitant des bienfaits du hammam, des massages et des soins corporels.

Situated in the heart of Barcelona, this establishment is truly an invitation to travel. Relax and recharge while drinking in the benefits of the Turkish bath, massages and body care.

www.rituelsdorient.com

ROMAIN JEROME

RJ-Romain Jerome rend hommage à la culture populaire de la fin du XXe siècle en lançant une double série limitée de montre Space Invaders. La collection mêle à la fois l'univers légendaire de l'épopée spatiale et les codes esthétiques de la marque.



RJ-Romain Jerome pays homage to the pop culture at the turn of the 20th century by launching a double limited series of Space Invaders watches. The collection combines the legendary universe of the space saga with the brand's esthetic codes.

www.romainjerome.ch



GUJARAT

Le festival du désert blanc en Inde se tiendra du 8 décembre 2011 au 9 janvier 2012. Ce festival au milieu du désert blanc de Kutch à Gujarat accueillera les touristes dans des tentes meublées et équipées. Une expérience hors du commun.

India's white desert festival will be held from December 8, 2011, to January 9, 2012. This festival, in the middle of the white desert of Kutch in Gujarat, will accommodate tourists in well-furnished tents. An experience beyond the ordinary.

www.gujarattourism.com

BLANCPAIN

Tout au long de son histoire, Blancpain a noué des liens étroits avec les passionnés de la Mer. La marque a présenté au salon horloger de Bâle sa nouvelle Fifty Fathoms « tribute to Fifty fathoms Aqua Lung ». Une magnifique série limitée à 500 exemplaires disponible dès novembre.

All through its history, Blancpain has woven close ties with Sea lovers. At the Basel wristwatch show, the brand presented its new Fifty Fathoms "tribute to Fifty fathoms Aqua Lung". A magnificent limited series of 500 pieces available starting in November.

www.blancpain.com



RONCATO

Design unique et coloris pétillants, les collections Tour Eiffel et New York réunissent toutes les caractéristiques dont vous rêvez : Légèreté, sécurité et résistance.

Unique design and sparkling colors, the Eiffel Tower and New York collections bring together all the features you've ever dreamt of: Light, safe and strong.

www.roncato.com